



Se creó la comisión de la Juventud del Concejo Deliberante de Apóstoles, un proyecto presentado por el presidente del cuerpo, el renovador Fabián Skuarek. El nuevo espacio estará conformado por distintos grupos de jóvenes de Apóstoles, como AESA, grupos religiosos, entre otros.

También fue aprobado un proyecto de comunicación del mismo autor, la reposición de especies arbóreas en veredas de la ciudad, ya que en muchos casos son quitados pero no reemplazados por otros, tal lo consigna la ordenanza vigente. El concejal Juan Manuel Ortíz (FR-FPV) logró la aprobación de un proyecto de su autoría, sobre la realización de un relevamiento de placas de los monumentos erigidos en plazas y plazoletas de la ciudad.

Estará a cargo de la Dirección de Cultura, que tendrá un plazo no mayor a los 90 días para llevarla a cabo. Ortíz mencionó el faltante de placas en monumentos históricos como el de la Plaza Belgrano, y el grupo escultórico al General San Martín, realizada por el recordado artista Raúl Taurant Delavy.

En el segundo de los casos, el edil recordó que varias años atrás llegó a tener cerca de veinte placas, y hoy día no tiene más de siete. Finalmente, los concejales recibieron la lista de candidatos a distinciones Andresito 2016, propuesta enviada por la Dirección de Cultura. En el rubro deportes, los ternados son Alessio Zein, Martín Medina y Julián Maciel. En cultura, Lilibeth Garrido y Edelcio “Necho” De Paula. El acto 199° aniversario de la Batalla de Apóstoles se llevará a cabo por primera vez el día 1° de julio, y no el día histórico del 2 de julio, de acuerdo a lo que dispuso la Dirección de Cultura.




CULTURA


mejor ciudad, mejor vivir.
INTENDENTE MARIO VIALEY